



Irán a CNDH por caso Xóchitl

La vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, anunció que panistas acudirán ante la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) para que salvaguarde los derechos humanos de Xóchitl Gálvez y de los integrantes del Frente Amplio por México.

"Acudiremos a la CNDH para que emita recomendaciones a las autoridades de este país y dejen de violar los derechos humanos de Xóchitl Gálvez y de los integrantes del Frente de oposición", dijo.

La legisladora federal destacó que "las denostaciones y la manipulación de la información desde el gobierno federal son altamente graves. Si actores políticos como Santia-

go Creel, Xóchitl Gálvez o Francisco García Cabeza de Vaca, que son figuras públicas, si a ellos los tratan de intimidar con todo el aparato del Estado, qué puede esperar un ciudadano mexicano que demanda mejores servicios, por ejemplo, servicios médicos o seguridad.

"Es inadmisibles que haciéndose valer su poder y su encargo, López Obrador invente información fiscal poniendo en riesgo la integridad física y patrimonial tanto de Xóchitl Gálvez como de su familia, sus socios y sus clientes comerciales", consideró.

Precisó las motivaciones para acudir a la Comisión que preside Rosario Piedra.

"Iremos a esta instancia, ya que no sólo se violan derechos electorales. Hoy se encuentran afectados derechos como la seguridad, la integridad, la honra y la dignidad", precisó.

— Leticia Robles de la Rosa